

GENTES Y HECHOS

Vuelta a las andadas

HICIERON humanamente todo lo posible para que nadie supiera dónde iban a tejer su nuevo nido de amor en Semana Santa.



Sin embargo, Marta Chávarri y Alberto Cortina parecen llevar un localizador en el bolsillo y les volvieron a cazar, esta vez en Kenia, exactamente en el Monte Kenia Safari Club, uno de los hoteles más lujosos del país —70.000 pesetas diarias—, a 400 kilómetros de Nairobi. No dan una, no les protege la virgen como a Lola Flores. Será que no rezan.

La pena es que la pareja continúe sin querer articular palabra con los periodistas, porque realmente serían los únicos que podrían contar algo interesante —o al menos diferente— sobre estas vacaciones no santas. El resto del personal «jet» se ha aburrido tanto que al regreso de su holganza evitan contarse batallas mientras cenaban en el madrileñísimo y castizo Lucio y se dedicaron a hacer planes para la Feria de Sevilla, su más inmediata ocupación, a la que se han dedicado estos días con denuedo.

El dedo

UN dedo ha sido el delator de todo un secreto de Estado. Ni más ni menos que el dedo del presidente ha revelado a los españoles la oculta pasión de Felipe González por caza mayor. La pasada semana Santa el presidente salió de la Moicloa de vacaciones, rumbo al sur, teóricamente al coto de Doñana. Llevaba su caña de pescar pero también una escopeta. Su destino: las fincas «El nuevo lugar» y «El Lentisquillo», ambas del Instituto Andaluz de Reforma Agraria y situadas en Sierra Morena. Allí dedicó su tiempo a intentar cobrar un buen trofeo de venado. Fue entonces cuando se rompió el dedo. Todo ello ocurrió cuando ya hacía un mes que la caza mayor había quedado prohibida. Los hay olvidadizos.

UNA anciana de 72 años fue víctima de uno de los timos ya tradicionales en la picaresca. 20.000 pesetas le sacaron a la pobre mujer por el procedimiento del falso cobrador de la luz. Un individuo de unos 35 años, de pelo castaño y complexión delgada, se presentó en su domicilio con la pretensión de que la inquilina pagase una supuesta deuda de 80.000 pesetas con la compañía suministradora de energía eléctrica. La inquilina presentó los recibos al co-

riente del pago pero el estafador insistió en que debía pagar la cantidad indicada ya que el personal encargado de la lectura de los contadores había sufrido un error. La mujer le entregó 20.000 pesetas que tenía en casa. Cuando se puso en contacto con la compañía fue informada de que se encontraba al corriente de pagos y que no había sido enviado ningún empleado a visitarla.

«Bicis»

LAS bicicletas son un medio cada vez más popular en Suiza y su número ya iguala prácticamente al de automóviles, según un Informe de la Oficina Federal de Estadísticas que acaba de hacerse público. El número de «bicis» se incrementó en 100.800 (un 4%) durante 1988, lo que eleva el total nacional a 2,65 millones. En los dos años anteriores, el aumento registrado fue del 3,9 y el 2,7%. Por su parte, el parque automovilístico sigue estabilizado en 2,7 millones de vehículos y el número de motocicletas se ha reducido en un 5% (31.000 menos). Al leer estas cifras, uno siente envidia de los suizos. Nuestras ciudad alcanza niveles insostenibles de saturación de coches y, por si fuera poco, sus habitantes no parecen muy inclinados a servirse de las dos ruedas como medio de transporte.

Británicos regios

PARECE que la familia real británica está pasando una de sus peores crisis. ¡Parásito! Nada menos que «parásito» es el apelativo que la prensa del Reino Unido ha dedicado a la pelirroja esposa del príncipe Andres. Sarah Ferguson ha dicho en un programa de televisión que se siente muy dolida por esas críticas, pero que las acepta gracias a su «fortaleza interior». El programa en cuestión, titulado «La duquesa de York, un trabajo alpino», será retransmitido por la cadena ITV de la televisión británica. En el espacio televisivo la duquesa se deshizo en elogios para su hijita, Beatriz, y mostró varias veces su gratitud por ser tan afortunada de tener el marido y la hija que tiene. «Fergie» reconoció que su aspecto físico dejaba bastante que desear, por lo que todos los días realiza ejercicios durante 45 minutos. Sin embargo, se muestra indiferente ante la opinión que la gente pueda tener de su forma de vestir, ya que, afirma, «a Andrés le gusta y a mí también, y si a alguien no le gusta, es su problema».

OTRO asunto es la dudosa relación que la princesa Ana, hija de la reina Isabel, ha mantenido con el capitán de corbeta Timothy Laurence. Todo comenzó cuando el diario «The Sun» recibió en su redacción una serie de cartas que habían sido sustraídas a la princesa Ana y que revelaban una relación personal e íntima entre la princesa y el capitán. El diario, a pesar de no mantener buenas relaciones con la familia real, devolvió sus cartas a la princesa. Pero, como era de suponer, el asunto salió a la luz. Por el momento, parece que el citado capitán no ha caído en desgracia ante los ojos de la soberana y madre de la afectada. De modo que Timothy Laurence recibirá el mando de un barco de la armada cuando se reincorpore al servicio activo tal y como estaba previsto. Pero parece que la princesa Ana no está dispuesta a dejar escapar al capitán y lo ha nombrado fideicomisario de una asociación caritativa que ella preside. Mientras tanto, su esposo, el capitán Mark Phillips ha pasado unos días disfrutando como un enano en la Feria de Sevilla, junto a otros que se encuentran en circunstancias parecidas



Jaume I, 87. Tel. 593 32 43
MOLLET DEL VALLES
Barcelona

